



DIPERKENALKAN KE PUBLIK BESOK

PSIM Rekrut 6 Pemain Baru

YOGYA (KR)- PSIM Yogya resmi merekrut 6 pemain baru dalam menghadapi Liga 2 musim ini. Mereka bakal diperkenalkan ke publik pada Jumat (12/4) besok bersama pelatih Vladimir Vujovic. "Sudah resmi merekrut enam pemain baru. Jumat akan ada *presscon* untuk memperkenalkan mereka bersama pelatih juga," kata *caretaker* CEO PT PSIM Jaya, Bambang Susanto saat dihubungi *KR*, Rabu (10/4).

Bambang masih enggan menyebut jati diri pemain baru PSIM tersebut. Baru satu yang sebelumnya sudah dibuka jati dirinya, yakni Raphael Maitimo. Tapi sempat beredar kabar PSIM bakal memboyong sejumlah pemain dari Bogor FC. Nama-nama pemain yang muncul di antaranya Ichsan Pratama, Rossi Noprihanis, Tedi Berlian dan Aditya Putra Dewa. Mantan pemain PSIM Hendika Arga Permana juga berpeluang gabung kembali.

Sedangkan untuk pemain lama yang dipertahankan terdiri dari Ivan Febrianto, Edo Pratama, Raymond Tauntu, Pratama Gilang Ramadhan, Supriyadi 'Eeng', Yoga Pratama, Hendri 'Hendrico' Satriadi dan Risman Maidullah.

Terpisah, Ketua Umum PSIM Agung Damar Kusumandaru menyatakan, saat ini pihaknya bersama investor tengah menggodok manajemen baru, termasuk personel yang bakal mengisi. Jajaran manajemen nantinya merupakan gabungan dari kedua belah pihak untuk mengarungi kompetisi Liga 2 musim ini.

"Untuk personel manajemen, termasuk yang mengisi jabatan manajer tim, masih kami godok dengan pihak investor. Manajemen PSIM nanti berisi gabungan dari PSIM dan pihak investor untuk bersama-sama mengelola tim dalam mengarungi Liga 2," jelasnya.

Agung Damar juga memastikan pihak investor punya komitmen tinggi untuk ikut mengelola PSIM guna meraih prestasi terbaik. Bukan hanya untuk satu musim ini saja, namun proyeksi jangka panjang. Sehingga tidak perlu ada kekhawatiran bakal berhenti di tengah jalan seperti pernah dialami PSIM pada beberapa musim lalu.

"Pihak investor punya komitmen tinggi dan telah menandatangani MoU. Jadi tidak perlu khawatir bakal ditinggal di tengah jalan seperti pernah dialami PSIM sebelumnya. Sebelum kami menerima masuknya investor ini, telah melalui proses yang panjang dan kami yakin dengan komitmen mereka terhadap kemajuan PSIM," tandasnya.

Agun Damar mengaku mengambil pelajaran berharga terhadap kasus sebelumnya, saat PSIM ditinggal investor di tengah jalan, sehingga harus menanggung beban berat. Bahkan harus menanggung gaji tiga pemain asing dan mendapat sanksi pemotongan 9 poin pada musim lalu.

"Kita mengambil pelajaran berharga dari apa yang dialami PSIM sebelumnya saat ditinggal investor di tengah jalan. Kali ini kami yakin kejadian itu tidak akan terulang. Mereka punya komitmen tinggi untuk ikut memajukan PSIM," ujarnya. **(Jan)-e**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005